

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Autographensammlung Badische Landesbibliothek

Brief von Philipp Röth an Hans Thoma, 19.11.1866-13.01.1921

Röth, Philipp

München, 19.11.1866-13.01.1921

K 2717,41

[urn:nbn:de:bsz:31-366589](#)

München-Gern, 12/3 1906
Bockhauptstraße 29.

Lieber Freund Thoma!

Find Ich Ihnen vor mir, das zum alten
Schall in Laien-Laien mitgenommen, das ich
Das Bild von mir, "Mein Jesus ist kommt" besitzt
in einem Rahmen, der Kölle erneut zu verkaufen. Dieser
Tag erinnert mich an die Besichtigung von zum alten
Schall, wo er mir erzählt, das erneut Leib
Büchlein aus dem Hause Monath nach Laien-Laien
zu senden, da Anfang April vor Leidner Palow
eröffnet wird. Hier wollte ich dir aufzeigen,
ob es dir angenehm ist, wenn ich das Bild dazugefügt,
dann ohne diese spezielle Veranlassung wird es nicht
sein. Ich möchte auf dem vom Hause bitten,
nur nicht ein paar Motive mitgeschicken, ob du es

erlaubt, dass das Bild in beiden Landen aufgehoben wird.
Vorgeräten hatte ich die Freude den A. Leiber
hinzugezogen, wenn ich gewünscht und ihm aufgefordert
habe. Ich fand ihn sehr gesund und aufgeregten und
der Wirt aufmerksam auf die an Seinen Personen
Säße ihm vorzubereiten. Von vierzig waren ihm aufgefunden
haben, dass er nicht so seit gestern, - von dem,
wodurch er gegenwärtig in Arbeit habe, konnte ich ihm nicht
zeigen, was er vorher an Arbeitsmünden besaß.

1145.

Ich habe in letzteren Tagen mit in der allgemeinen
Kunstausstellung Karlsruhe nach den Plakaten geblättert, und
im Laufe des Wintertags sind die angefangenen
Bilder allmäsig vorgebracht worden, was bei unserer
Pferdefülligkeit im Arbeitsraum langsam vorgetragen
wurde. Mit Collegen vorher ist sehr selten, und
Abend sehr selten ist mir aus, fürem die Pferde ein so gutt zu
präsentieren. Das sind in meinen 4 Macaden. - Meine

z. jüngste Tochter geliebt im Großes Zeitalter und lebt in Lands-
sitz, Maria ist glücklich in ihrem Berufe als Kindergärtnerin,
und ihr ältester ist immer noch länderlich, aber sie sind nun überzeugt
dass sie nun eine Stelle befallen werden; - aber jetzt glücklich
nun auf langsam, besser, das meiste führt sie eine Vorsorge -
Franziska ist immer heiter in - hat sie glücklich Feierabend
ihres Vaters, der jetzt 83 Jahre alt, sie ist eine sehr
gute Person, in einer fröhlich verbringt, und ist ein
brillianter Koch, sie ist sehr fröhlich im sozialen Alter
zu beschreiben.

Horizon Großes kommt in From Sasius aus Zürich
Leinen, wir haben manche ausgezeichnete Kinder mit ihr verh. -
sie hat uns sehr viel über Kochkunst erzählt.
Ludwig meinte sie in den älteren Prunkstoffen Kindern.
Kinder Ziffernaggen hat sie ja gesungen, und war so
sehr glücklich über den Lied, das sie ihre Freiheit, die
so viele Lebendig über seine Ziffernaggen aufhielt

Herr will ich für Gute pfleben und vorbliebe
mit fröhlichem Geist an eisigen Arnen sterben
Alles alder freud

Ph. Roth